

TOXIC YOUTH

Wenn die Kabel anfangen zu brutzeln und die Verstärker heiß laufen, die Kick den eigenen Herzschlag bestimmt, man vor springenden Leuten sein ganzes Bier verschüttet, dann spielt Toxic Youth.

Oder kurz gesagt:
LAUT, ROTZIG und voller ENERGIE.

Inspiriert durch classic Rock, groovigen Reggae und tighten Funk der vergangenen Dekaden schafft Toxic-Youth eine magische Atmosphäre der sich niemand entziehen kann.

Dabei entertained Frontmann, Gitarrist und Sänger Matze das gesamte Publikum mit seiner dreiköpfigen Bandcombo.

Mit ihren Texten reisen Sie durch ups & downs des wahren Lebens ohne sich dabei selbst zu verlieren. Von ernsten Themen bis zu völliger Party. Sie kennen keine Grenze und bleiben einfach authentisch !

Durch Ihre klassische Besetzung wie einst bei erfolgreichen Bands The Police, Motorhead oder Muse haben sie viel Raum für Improvisation und emotionales Entertainment.

Die bereits erfahrenen Musiker, die seit Anfang des Jahres zusammenspielen, sind gespannt auf die bevorstehende Saison. In dieser reisten Sie beispielsweise schon von Bonn bis nach Siegen um mit dem Namen der Stadt einen Startschuss für weitere Erfolge zu setzen.

Lets Rock !!!